

PROGRAMA PARA CONSERVAR
Y AUMENTAR LA BELLEZA*

Guido Bennati

Exhibición Bennati - Desde el momento en que el Sr. Dr. Guido Bennati ha solicitado permiso para abrir una exhibición de su variada colección antropológica, creemos oportuno presentarlo al público en un carácter que lo afirma más y más en su título de explorador, como nosotros lo entendemos.

Así es que revolviendo papeles viejos hemos encontrado el siguiente aviso impreso en papel amarillo y repartido por el Dr. Bennati a los cándidos pobladores del Interior.

PROGRAMA PARA CONSERVAR Y AUMENTAR LA BELLEZA
Y HERMOSURA DE LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS, EXQUISITAS
SUSTANCIAS PERFUMADAS PARA LA TOILET DEL DÍA,
DESCUBIERTA POR EL DOCTOR DON GUIDO BENNATI.

La soberana crema incásica que el Dr. Bennati ha podido descubrir penetrando en las cavernas del “Sajama” y “Tiagonaco” donde hacía excavaciones profundas para

* *El Diario*, Buenos Aires, 13 de enero de 1883.

encontrar objetos curiosos, para enriquecer su museo, allí encontró ánforas de tierra antigua, llenas de una crema que analizada y probada en todos los hospitales de Bolivia ha dado por resultado que hoy se vea en el pecho del comendador Bennati seis medallas de oro que aquel Gobierno y pueblo boliviano lo han decorado por el mérito de las curaciones obtenidas con dichos descubrimientos para todas las enfermedades externas o cutáneas, como para toda clase de dolores y llagas en general.

El público salteño no debe ignorar, porque en dos años el Dr. Bennati dio bastantes pruebas en Sumalao. Allí curaba: reuma, ciática, dolor de las articulaciones, neuralgia facial, dislocaciones o torceduras, dolor de estómago, micránea y otras en general, con una frotación de dicha crema, bien caliente y cubierta después la parte dolorida con un paño doblado cuatro veces, mojado en agua fría, que se cambia a cada rato, se obtiene una instantánea mejoría y para curar toda especie de llagas (excepto el cáncer). Se calienta la dicha crema y se moja con ella una porción de hilas y se cubre la llaga, se muda cada 24 horas, teniendo el cuidado de lavarla cada vez con agua tibia.

Para la sarna, tiña, lepra y cualquier otra enfermedad dermatitis, se hacen frotaciones dos veces al día.

Para los dolores de muela, se hace una frotación por la parte externa de la cara, bien caliente, e inmediatamente se cubre con un paño mojado en agua fría, que cambiará a cada rato –si no quisiese ponerse el paño, pondrá la cara dentro de un lavatorio con agua fría por espacio de una o dos horas y así desaparecerá el dolor.

En caso de que el paciente no quisiese aplicarse este último remedio, el Dr. Bennati sacará dientes y muelas con una máquina de su invención y con la rapidez del viento.

Él cura y rellena las partes cariadas de las muelas sin usar el plomo, solo con sustancias vegetales –los blanquea como un marfil sin hacer uso de herramientas, todo con sustancias vegetales. El remedio por lo arriba mencionado vale un peso.